



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR



ans le but d'améliorer les communications entre nous, voici **Le Communiqué du directeur, numéro 16.**

1. Ouverture de la nouvelle caserne # 12 Val-Bélair, avenue Industrielle

Je vous informe que nous procéderons à l'ouverture de la nouvelle caserne # 12 Val-Bélair le vendredi 12 juin 2009, à 6 h 30. À cette occasion, le peloton 3 sera en service, le nouveau tableau de zones et le système de préemption seront en opération.

2. Déjeunons « en cœur » avec la police

Je vous informe que des membres du SPCI participeront bénévolement à cette activité de la Fondation en cœur qui vient en aide aux enfants ayant des malformations cardiaques. Cette activité se déroulera le dimanche, 24 mai 2009, à compter de 9 h, au Collège Champigny.

Je remercie les personnes du service pour leur implication et vous invite à participer à cette activité. Pour l'achat de billets, veuillez communiquer avec monsieur Martin Turgeon au 418-809-2684.

3. Responsable opérationnel équipe espace clos / sauvetage vertical

Monsieur Denis Demers, chef de division aux opérations intérimaire, peloton 1, agira comme responsable opérationnel de l'équipe espace clos/sauvetage vertical.

4. Transports de véhicules (projet pilote)

Je vous informe qu'à compter du 21 mai, nous mettrons en place, avec la collaboration du Service de la gestion des équipements motorisés, un projet pilote qui permettra de transporter les véhicules d'intervention au garage municipal via une compagnie spécialisée en la matière. Ce projet vise dans un premier temps les véhicules d'intervention d'urgence des divisions des opérations. Vous serez informés de la procédure prochainement.

5. Création de la Direction générale adjointe à la sécurité publique

Je vous informe que le Conseil de la Ville a créé une Direction générale adjointe à la sécurité publique qui regroupera notre service, le Service de police et le Bureau de la sécurité civile. Madame Chantale Giguère assurera la responsabilité de cette direction générale adjointe. Au nom du service, je lui souhaite la bienvenue et l'assure de notre entière collaboration.

Par la même occasion, je remercie madame Suzanne Canac Marquis pour son appui et sa collaboration qui a permis, entre autres, l'ajout de ressources humaines et matérielles considérable depuis les dernières années.

Amicalement,



Richard Poitras, directeur

Le 20 mai 2009